



Hospital de Imperial busca fortalecer atención en comunas más apartadas

EN ZONA COSTERA. *Se trata de una estrategia de Gestión Territorial que persigue acercar la atención de especialistas.*

La primera reunión de Gestión Territorial del nodo costero se desarrolló en la comuna de Saavedra, encabezada por el Hospital Intercultural de Nueva Imperial. Este encuentro reunió a autoridades y equipos de salud de diversos establecimientos de la zona, con el propósito de coordinar esfuerzos y establecer estrategias que respondan a las necesidades de salud de la población.

René Lopetegui, director del Hospital Intercultural de Nueva Imperial, destacó la relevancia de este tipo de reuniones para garantizar un acceso equitativo y oportuno a la salud. "La coordinación con los establecimientos del nodo nos permite enfrentar los desafíos de manera más eficiente, especialmente en el contexto de las listas de espera y la atención de nuestros usuarios, quienes son nuestra principal

prioridad", señaló Lopetegui.

Uno de los principales desafíos identificados fue la contactabilidad de los pacientes, especialmente aquellos que llevan años esperando atención en distintas especialidades. Como comentó la directora del Hospital Dr. Arturo Hillerns Larrañaga de Puerto Saavedra, Dra. Fernanda Contreras, "uno de nuestros principales esfuerzos este año será poder contactar y atender a

los pacientes que llevan mucho tiempo esperando ser atendidos. Es un desafío grande, pero estamos comprometidos a cumplirlo".

Además, se abordaron las necesidades más urgentes en términos de especialidades médicas. Contreras mencionó que las principales áreas con mayor demanda en la zona son otorrinolaringología y oftalmología. "El trabajo conjunto con los hospitales de la red es clave para disminuir estas listas de espera, a través de operativos que acerquen la atención especializada a la comunidad", afirmó. En la reunión, se resaltó la importancia de los operativos de salud, especialmente para las comunas rurales. **CS**



REUNIÓN DEL NODO COSTERO PERMITIÓ IDENTIFICAR LOS PRINCIPALES DESAFÍOS Y NECESIDADES EN TÉRMINOS DE SALUD EN LA ZONA.

COMUNICACIONES 55AS